

Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica

Acta N° 14/2019

En la ciudad de Montevideo, el 14 de mayo de 2019, siendo la hora 12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica (UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Julio Fernández, Esc. Alejandro Santomauro e Ing. Jorge Abín.

También se cuenta con la presencia de: Dra. Esc. María José Viega, Dra. Jimena Hernández, Dr. Esc. Matías Jackson, Ing. Nicolás Piquerez, A/P Martín Fernández e Ing. Jorge Prego.

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente **Orden del Día**:

1. Abitab - ID Uruguay
2. Acreditación cédula de identidad nivel 3
3. Niveles de identidad electrónica
4. Varios

Asuntos tratados:

1. **Abitab - ID Uruguay:** Se informa que la empresa ya está en producción desde el viernes. Los primeros seis meses del servicio para gub.uy serán gratis. El 21 de mayo se realizará el lanzamiento del servicio.
2. **Acreditación cédula de identidad nivel 3:** Se retoma lo conversado en la sesión anterior. Se acuerda acreditar el nivel 3 de la cédula de identidad electrónica para el caso de identificación directa contra el sistema que solicita autenticarse; a tales efectos se emitirá una resolución de la UCE que incluya un anexo técnico explicitando las condiciones que definen ese nivel. En lo que refiere a la identificación utilizando federación, se define incluirla en la política de identidad digital.
3. **Niveles de identidad electrónica:** Se intercambian opiniones al respecto.
4. **Varios:** Política de persona física con actividad empresarial: Ya quedó publicada en la web y se está tramitando su publicación en el IMPO. Se enviará comunicación a la Administración Nacional de Correos y Abitab para que estén en conocimiento de la nueva normativa. Acuerdo con Argentina: En el día de hoy se remitió el expediente a Ministerio de Relaciones exteriores para su tramitación. Acuerdos internacionales: se informa sobre los avances y se intercambian opiniones referidas a cómo seguir. Novedades web UCE: Quedó publicado el poster presentado en la Conferencia Internacional de Teoría y

Práctica de Gobernanza Electrónica en Melbourne, Australia. Certforum: Se informa sobre la invitación recibida, se remitirá al CDH de Agesic para definir.

Siendo las trece horas y cuarenta minutos se levanta la sesión.